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Aos vinte e sete dias do mês de julho  de dois mil e vinte e dois, em primeira chamada às treze  horas e  dezesseis 1 
minutos iniciou-se a reunião com os seguintes conselheiros Titulares: Bruno de Souza Lougon, Rogério Amaro 2 
da Silva, Marcos de Souza Pires, Antônio Carlos do Rego e Souza,  Rodrigo Cantini, Luiz Paulo da Silva, Leila Maia 3 
da Silva, Denise Marchon Tinoco, Claudia Rogéria de Lima Souza e Willian Cesar Pereira Leite. Suplente: Anna 4 
Maria de Carvalho Quintanilha, Rose Mary de Melo Bruce, Adriana Domingues Picanço e Sérgio Henrique Vieira 5 
Campelo. O Presidente Bruno abre a reunião verificando o quórum necessário para a realização da mesma  e  6 
chama atenção de conselheiros que estão presentes a reunião tem a seguinte pauta. 1-Apreciação e votação da 7 
Ata anterior; 2-Leitura dos Ofícios1- (CODEMAR- isenção se pagamento do estacionamento, Médico visitante na 8 
UPA, Santa Rita e HMCML, Cessão dos funcionários estatutários para Fundação, Plano de cargos, Carreiras e 9 
Salários, Agendas dos Encontros das gestantes das Unidades);3-Resposta sobre a quarta dose da vacina da 10 
Covid-19;4-Resposta sobre a identificação dos profissionais da Gnoses;5-Vigilância sanitária – Prevenção;6-11 
Apresentação do Relatório da Comitiva da Metro II à Brasília;7-Pautas para Próxima Reunião; 8-Informes Gerais.  12 
Primeiro ponto da pauta: Apreciação e votação da Ata anterior de 19 de maio de 2022. Foi aprovada por 13 
unanimidade.  ponto da pauta: Leitura dos Ofícios. O Presidente solicita a Secretária Geral Anna Quintanilha 14 
que leia os ofícios enviados e recebidos. E-mail enviado pela Conselheira Suzana Maia justificando sua ausência 15 
por motivo de trabalho, ofício circular OC/CES- RJ nº 015/2022, do CES informando sobre a 9ª Conferência 16 
Estadual e 17ª Conferência Nacional de Saúde. O Presidente diz que devemos formar uma Comissão com 17 
pessoas com expertise de outras Conferências para não termos os mesmos transtornos de experiências 18 
anteriores. Sugere a criação de Comissão organizadora para a Conferência Municipal de Saúde. A Conselheira 19 
Denise diz que a ida da Comissão da Metro II à Brasília serviu para que, em contato com o Secretário Executivo 20 
do Conselho Nacional de Saúde, abrisse um canal direto com ele, para tirar dúvidas quando necessário. O 21 
Presidente coloca em votação a reunião extraordinária para o dia 11/08/2022, às 13horas. Foi aprovado por 22 
unanimidade. Diário Oficial nº 47, da SES Comissão intergestores Bipartite, Deliberação Conjunta Ad referendum 23 
CIB RJ nº 90 de 29/06/2022. A Secretária Geral diz ter entendido na leitura da deliberação que o Conselho 24 
deveria apoiar um projeto para que a Atenção Básica tenha financiamento e ampliar os atendimentos nas 25 
unidades de saúde. Pergunta a Conselheira Cláudia se o Conselho tem poder fazer para projeto. A Conselheira 26 
Cláudia afirma que já existem unidades de saúde com horário ampliado, sendo eles Inoã II, São José II e ESF 27 
Central, denominado “Saúde na Hora” e que também concorda com a necessidade de se ter abertura de alguns 28 
polos aos sábados, mas que depende de contratos posteriores por que com a Organização Social isso não está 29 
previsto.  O Conselheiro Sérgio fala sobre a Comissão Materno Infantil, e da necessidade da Comissão 30 
acompanhar as reuniões das gestantes nas unidades de saúde, sobre os exames de endoscopia e colonoscopia, 31 
falta de contraste para realização dos exames e qual o valor desses exames.  A Conselheira Cláudia diz que esses 32 
exames são marcados pela Regulação e tem que passar médico Gastro para fazer a solicitação. Quanto ao 33 
contraste o problema é em escala mundial, sendo que a orientação do Ministério da Saúde é que sejam 34 
oferecidos prioritariamente aos exames de pacientes oncológicos até regularização da oferta. A Conselheira 35 
Denise fala do alto índice de crianças que não sabem escrever seu próprio nome. Sugere que convoque a 36 
Secretaria de Educação e a Secretaria de Saúde para reunião do CMS-Maricá, para poderem trabalhar juntos, 37 
diz que muitas vezes são problemas relacionados às duas secretarias, sugeri a criação de  uma comissão de 38 
Conselheiros para ir às nas escolas e conversar com essas crianças para detectar essas dificuldades, fala também 39 
do aumento da violência nas escolas. O Presidente diz que deve ser feito um levantamento sobre o atendimento 40 
psicopedagógico nas escolas e se tem essa carência, quantos psicopedagogos têm nas escolas. A Secretária Geral 41 
fala que esse assunto foi discutido no Conselho de Segurança, com a ronda escolar, que estão sendo contratadas 42 
assistentes sociais para acompanhar em a Guarda Municipal nessas rondas para acompanhar esses e outros 43 
tipos de violências em todo município. O Presidente sugere a criação da Comissão Saúde Educacional. O 44 
Conselheiro Sérgio fala sobre os motivos da exclusão das crianças nas escolas, cita alguns tipos de deficiências. 45 
O Conselheiro Rodrigo Cantini fala que sobre a audição a ABRAE doava aparelho auditivo e custeava os exames 46 
dos municípios, caso o Conselho tenha alguma dúvida sobre o assunto pode perguntar a Conselheira Graça que 47 
é Presidente da ABRAE. O Conselheiro Sérgio fala sobre medicamentos que são receitados para as crianças no 48 
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hospital sem fazer exame e quando vai em outro hospital e faz o exame a criança é diagnosticada com 49 
hidrocefalia. Pergunta por que não é diagnosticada no pr  é natal e por que não fazem uma avaliação mais 50 
detalhada.   A Conselheira Cláudia explica que estas questões relacionadas ao Hospital Conde Modesto Leal 51 
devem ser tratadas com os gestores da unidade RUE e questionada com os coordenadores da pediatria.  A 52 
Secretária Geral diz o que estamos precisando com urgência é um Hospital da Mulher e da Criança, porque 53 
aquela maternidade dentro do HMCM Leal não tem mais condições de funcionar. O Conselheiro Luiz Paulo diz 54 
que em relação Comissão estamos entrando na área dos Conselhos de Segurança, Educação e Assistência Social, 55 
teria que ter um intercâmbio entre as secretarias. O Presidente afirma que sim, terá que ter esse entendimento 56 
entre os Conselhos. A Secretária Geral diz ter ouvido no hospital sobre a criação de duas salas para atendimento 57 
de violência a mulher e outro para atendimento a violência a criança, e os casos tem aumentado muito com 58 
relação há esses casos. O Conselheiro Sérgio diz já vem lutando há muito para que isso aconteça, até mesmo 59 
com um médico legista, para que não precise ser encaminhado para Niterói e que tenha um sistema de 60 
notificação.  A Conselheira Denise retorna ao assunto da violência nas escolas, sugere que crie a Comissão e essa 61 
Comissão vá as escolas e conversem com os pais.  Comissão Intersetorial: Sérgio, Anna Quintanilha, Denise e 62 
Cláudia. A Conselheira Rose Mary pergunta quais Comissões existem no Conselho. O Presidente diz que tem 63 
várias e que vai solicitar a Laudeci que envie para ela, e  saber quais ela quer participar, ofício circular OC/CES- 64 
RJ nº 018/2022, do CES informando o Regramento para participação no processo Eleitoral – Coordenador de 65 
plenária junto ao CNS, ofício circular OC/CES- RJ nº 020/2022, do CES informando o adiamento da reunião 66 
plenária do CES/RJ-  eleição da Coordenação de plenária, ofício nº 19/2022/CGFIP/DGIP/SE/MS, informando 67 
curso de atualização em Planejamento e Gestão do SUS com a utilização do DIGISUS gestor- módulo 68 
planejamento(DGMP), ofício nº 737/SMS/2022 da Secretaria de Saúde em resposta ao ofício nº 69 
065/CMSM/2022, solicitamos informação sobre o Plano de Cargo, Carreiras e Salários dos Servidores 70 
Estatutários da Secretaria de Saúde de Maricá. Após a leitura a Conselheira Denise sugere que faça um ofício de 71 
repúdio em resposta ao oficio enviado pela Secretaria de Saúde. Foi aprovado que seja enviado outro ofício 72 
informando a insatisfação da resposta. O Conselheiro Antônio Carlos explica que o Plano de Cargos e Salário é 73 
de 2005. ofício nº 546/SMS/2022 da Secretaria de Saúde em resposta ao ofício nº 080/CMSM/2022, solicitamos 74 
a Secretaria Municipal de Saúde de Maricá, que  nos informe a relação dos equipamentos obrigatórios do CEREST 75 
em cada município participante do CEREST 2, bem como o Plano Municipal de Saúde do Trabalhador e 76 
Trabalhadora  do município de Maricá.  A Secretária Geral  após ler o ofício afirma que não entenderam o que 77 
foi solicitado, explica que na reunião da Metro II que houve em Maricá, foi solicitado que cada município que 78 
compõem o Fórum e quer participem do CEREST 2 enviasse Plano de Saúde do Trabalhador e Trabalhadora e 79 
nos dissessem se tem algum equipamento para atender   os trabalhadores nos seus municípios, para Maricá 80 
saber como vai atuar, já que é a sede do CEREST 2, continua explicando todo processo para execução do serviço. 81 
A Conselheira Denise diz que há tempos existe uma cobrança sobre Maricá ser sede do Polo Regional do CEREST 82 
e nunca funcionou, em quanta partida os outros municípios que compõe o CEREST fez umas duas reuniões sem 83 
sucesso. Sugere que Maricá sendo Polo Regional procure saber quais são as regras, protocolos e lei para o 84 
funcionamento. A Secretária Geral sugere que o CMS-Maricá envie um ofício para todas as Secretarias de Saúde 85 
solicitando Plano de Saúde do Trabalhador e Trabalhadora,  ofício nº 499/SMS/2022 da Secretaria de Saúde em 86 
resposta ao ofício nº 093/CMSM/2022, solicitando que seja notificado a Organização Social Gnoses sobre a falta 87 
de identificação dos profissionais nas Unidades de Saúde. Após a leitura do ofício resposta a Conselheira Denise 88 
pergunta se essa denúncia passou pela Comissão de Atenção Básica. O Presidente responde que foi uma 89 
denúncia feita na reunião anterior pelo Vice Presidente. ofício nº 498/SMS/2022 da Secretaria de Saúde em 90 
resposta ao ofício nº 100/CMSM/2022, encaminhar denúncias recebidas por e-mail, em anexo para as devidas 91 
providências, dos senhores: Sr. Hugo Leonardo, Sr. Luiz Carlos e  Sra. Pãm Maria com a resposta da denúncia do 92 
Sr. Hugo). Após a leitura do ofício resposta a Conselheira Denise pergunta se essa denúncia passou pela 93 
Comissão de Atenção Básica.  O Presidente responde que não, se todas denúncias que chegar ao Conselho for 94 
esperar a Comissão se reunir para ser encaminhada, o fluxo de trabalho não evolui, por isso que mantemos o 95 
protocolo de todas as denúncias que chegam ser oficializada à Secretaria de Saúde para as devidas providências. 96 
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E-mail do CES sobre a análise do estudo nutricional e de consumo alimentar da população do respectivo estado 97 
e município, com base nos relatórios do sistema de Vigilância Alimentar e Nutricional. O Conselheiro Sérgio 98 
pergunta se a Secretaria de Saúde já respondeu, se tem o plano alimentar. Solicita uma cópia quando a 99 
Secretaria responder. Terceiro ponto da pauta: Resposta sobre a quarta dose da vacina da Covid-19. A 100 
Conselheira Adriana diz que formulou a pergunta errada. Que a quarta dose já está sendo aplicada, pede que 101 
mudem a nomenclatura na divulgação das doses da vacina a Prefeitura está divulgando como D2, mas o leigo 102 
não entende   que é a quarta dose. A Conselheira Cláudia explica que essa nomenclatura vem do Ministério da 103 
Saúde como segunda dose de reforço e não quarta dose. Quarto ponto da pauta:  Resposta sobre a identificação 104 
dos profissionais da Gnoses. Respondido na leitura dos ofícios. Quinto ponto da pauta:  Vigilância sanitária – 105 
Prevenção. A Secretária Geral informa que foi enviado ofício para a Secretaria de Saúde e até momento não 106 
teve resposta, mas que esse assunto foi levantado na reunião anterior sobre a constatação da falta de álcool em 107 
gel principalmente nos comércios em geral e nos vermelhinhos, então foi enviado um esse ofício para que a 108 
Vigilância Sanitária pudesse intervir, mesmo porque a pandemia ainda não terminou, lembra da varíola do 109 
macaco que também está presente.  Fala ainda que tem recebido denuncias de professores dando aula sem 110 
máscara e gripados que precisa ser confirmado. O Vice Presidente lembra que a máscara é para proteger quem 111 
está ao seu redor. Sexto ponto da pauta: Apresentação do Relatório da Comitiva da Metro II à Brasília. O 112 
Presidente passa a palavra para a Conselheira Denise para que faça a apresentação. A Conselheira Denise fez 113 
um relato sobre a viagem, diz que foi muito cansativo e com muitas dificuldades de acesso das informações, fala 114 
sobre o adiamento da Conferência nacional de Saúde Mental entre outros assuntos, entregou um relatório do 115 
Ministério da Saúde para ser distribuído aos Conselheiros. Continua o relato pedindo que seja registrado em 116 
ata,  que a viagem já estava agendada com mais de 100 dias e que na véspera da viagem solicitou no grupo do 117 
Conselho o transporte para leva-la até ao aeroporto e o Presidente respondeu que  domingo o motorista não 118 
trabalhava, em seguida ligou para a Ana Mayda e solicitou um carro, onde foi questionada porque o motorista 119 
o Conselho não iria leva-la, e que na volta o motorista informou que teria recebido ordem para deixa-la num 120 
táxi ou UBER, como não havia nenhum deste veículo no momento e já era quase meia noite,  ele a levou até sua 121 
casa. Solicita ao pleno que o carro volte ao comando da  Secretária de Saúde, mas que apesar de alguns 122 
transtornos a viagem foi perfeita e que o Conselheiro Sérgio conseguiu algo sobre órtese e próteses  O 123 
Presidente fala a Conselheira Denise que estava esperando ela tocar nesse assunto e explica o porquê do 124 
motorista não a levou no domingo e sobre a  volta o motorista informou no adiantar da hora não sentia 125 
confortável em leva-la  até sua casa no Condomínio Minha Casa Minha Vida de Inoã, então sugeriu que o 126 
motorista quando chegasse em Inoã esperasse a Conselheira pegar um táxi ou Uber e só assim viesse embora, 127 
como não teve essa condução o motorista a levou em casa. O Conselheiro Sérgio fala sobre a unidades de 128 
atendimentos especializados, explica as diferenças entre elas e a necessidade de novas unidades, fala do 129 
documento que protocolou sobre órtese e próteses, explica as dificuldades e demora para aquisição e os 130 
protocolos a serem seguidos, afirma ter esperado mais dos órgão ao qual foi procurar em Brasília e que a falta 131 
de interesse por parte governo em atender aos necessitados é muito grande. Sétimo ponto da pauta: Pautas 132 
para Próxima Reunião. O Presidente pergunta se alguém tem algum ponto para próxima pauta:  O Vice 133 
Presidente sugeri: Seguro Saúde para os Conselheiros em viagem pelo Conselho, cita o ocorrido com a Mônica. 134 
Agradece a gestão pelo convite para participação no Congresso, lembra que já passou vários Secretários e o 135 
Conselho nunca foi convidado a participar de nenhum outro evento como esse. A Conselheira Cláudia fala sobre 136 
o empenho da Secretária de Saúde Dra. Solange no caso, cita tudo que ocorreu durante todo atendimento até 137 
a internação e que a interferência da Secretária Solange foi fundamental desde a identificação diagnóstica até a 138 
total e perfeita assistência à funcionária, salvando a vida da Mônica, literalmente. O Presidente faz um breve 139 
relato sobre a participação do Conselho no Congresso do CONASEM em Campo Grande Mato Grosso do Sul, diz 140 
que o Congresso foi um fracasso, que a cidade não tinha estrutura para sediar um Congresso daquela magnitude 141 
com tantas pessoas. Falou sobre o ocorrido com a Servidora Mônica que infartou, teve que fazer 02 142 
cateterismos, colocou 04 stents, ficando internada, com isso causando muita preocupação. Sugere que seja feito 143 
um documento para o Conselho Nacional sugerindo que os próximo Congresso sejam melhor planejado, em 144 
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locais que tenha estrutura para receber congressistas de todo o país. explica os protocolos para aquisição, 145 
tramites e a quem compete a compra e inclusão do seguro nas viagens de Conselheiros. O Conselheiro Sérgio 146 
sugeri: Demanda reprimida para cirurgias pediátricas como (fimose, ortopédicas e optóptica) até 02 anos. 147 
Conselheira Anna Quintanilha: Relatório sobre a atual situação da FEMAR e Chamar a OS Gnoses para explicar a 148 
falta de rotina nas unidades de saúde. Oitavo ponto da pauta: Informes Gerais.  Não houve. Não havendo mais 149 
nada a tratar, encerra a reunião às 15:47mim horas (quinze horas e quarenta e sete minutos) da qual, eu, Laudeci 150 
Costa, Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pela Secretária Geral Anna Maria de Carvalho 151 
Quintanilha  que, por expressar a verdade, dato e assinada juntamente aos Conselheiros presentes, Maricá, 28 152 
de julho de 2022. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 153 
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